

Ich frage mich, ob ich nicht das Leben einstellen sollte. Denn scheinbar verursacht alles Krebs, einen Herzinfarkt und andere Krankheiten.

Anke Müller, via Facebook

# GHO

## DE UND ANTWORT

*„Sie geehrte stern-Redaktion,*

*der Serie „Diagnose“ schreibt Dr. Libner*  
*sehr Gefahren geborstener Gasleitungen.*  
*eine Arbeitskollegin starb bei einer*  
*Explosion in einem Wohnhaus. Zeugen*  
*erten den „komischen Geruch“ nicht mit Gas*  
*Verbindung gebracht. Wie kann das sein?*  
**Hans Neumeyer, Göttingen**

*Sehr geehrter Herr Dr. Neumeyer,*  
*früher roch Stadtgas nach Schwefel*  
*der 70er Jahre dann begann die Ver-*  
*bindung beigemischt wurde –*  
*Geruch nach faulen Eiern konnte*  
*weiterhin sofort erkennen. Heute*  
*es Umweltverordnungen nötig ge-*  
*Schwefelstoffe teilweise durch an-*

*Aromen zu ersetzen, die zwar über-*  
*aber nicht jeden sofort an Gas den-*  
*Die lokalen Betreiber müssen die*  
*braucher über den Warngeruch infor-*  
*durch Infoveranstaltungen, die Pros-*  
*oder Geruchskarten, die mit der Infor-*  
*mation offensichtlich werden. In Göttingen*  
*und die Zeugen nicht erreicht.*  
**Mit freundlichen Grüßen**  
**Bernhard Albrecht, Wissenschaftsred-**

